

Según una denuncia de Prodeni

DIARIO DE LA
COSTA DEL SOL
27-8-89

UNA NIÑA DE ONCE AÑOS, «CAUTIVA» EN UNA VIVIENDA DE CHURRIANA DESDE SU NACIMIENTO

Una niña de 11 años ha permanecido desde su nacimiento sin salir de su domicilio, en la barriada malagueña de Churriana, según manifestó ayer a EL DIARIO DE LA COSTA DEL SOL José Luis Calvo, presidente de Prodeni, asociación para la defensa del niño.

Este hecho ha provocado que Prodeni interponga dos denuncias ante Protección de Menores y al fiscal del menor. Calvo, además, añadió que el encierro al que se sometía a la pequeña era conocido por el asistente social de la junta de distrito de Churriana.

El presidente de Prodeni considera que, probablemente, el cautiverio de la niña puede deberse a que «es muy obesa y a su familia le da vergüenza sacarla a la calle». Asimismo, estima muy grave que la pequeña no haya ido jamás a la escuela.

Por otra parte, Calvo dijo que su asociación había recibido quejas contra el Hospital Materno Infantil, porque la comunicación entre madres e hijos es, en ocasiones, dificultosa. Así, expresó que los problemas más grandes se concitan en los servicios de traumatología, lactantes e infecciosos. Por contra, la situación se encuentra normalizada en la UVI.

Según dijo Calvo, la Carta Europea de los centros hospitalarios, en su apartado c, recoge que «los niños tienen derecho a estar acompañados de sus padres o de las personas que los sustituyan». Esta Carta, asimismo, manifiesta que los padres, durante la estancia de sus hijos en los centros hospitalarios deben ser agentes activos y no pasivos.

Prodeni, antes esas quejas, se dirigió al director del Materno, con el fin de plantearle las protestas y el espíritu de la Carta Europea. En ese sentido, José Luis Calvo, afirmó que el director reconoció que, efectivamente, en las unidades ci-

tadas se producía falta de contacto madre—hijo. También aceptó cumplir la normativa europea. Por tanto, el director del Materno, refirió a Prodeni que va a intentar solucionar el conflicto en traumatología y lactantes, pero no así en infecciosos, puesto que conllevaría realizar obras y eso supondría la pérdida de un número de camas.

El responsable del Materno es partidario de la creación, después del verano, de una comisión para la humanización del centro. De esta forma, pretende que a la vuelta de tres años el Materno se encuentre a la cabeza de los hospitales españoles en labores humanitarias.

Por otro lado, prodeni dijo que se producían caso de padres que llevan a sus hijos a las urgencias del Materno, donde los dejan no preocupándose por sus dolencias, debiendo ser el personal del centro quien les recuerde que los niños ya están curados y deben ir a por ellos.

Prodeni, considerando el excelente comportamiento del personal de urgencias del Materno, en el caso del niño David Ponce, quien fue ingresado una vez que se quemara su casa la semana pasada, ha mandado un escrito al director felicitando esa actitud.

En otro orden de cosas, el pasado día 21 se produjo la desaparición de la menor Sara Esquina Addabb, de 16 años, solicitando Prodeni que quien pueda dar algún dato de su paradero se lo comunique. Sara es morena, con una melena corta y rizada; mide un metro y cincuenta y cuatro centímetros, tiene rasgos marroquíes y tiene una cicatriz en el brazo derecho.

Angel ESCALERA